



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

A 81 - Engelbergbasistunnel – Umverlegung von Kabeln

28.05.2018

Das Regierungspräsidium Stuttgart beginnt am Montag, den 4. Juni 2018, mit der Umverlegung von Kabeln im Engelbergbasistunnel. Die Arbeiten dauern ca. 3 Monate und sollen Ende August 2018 abgeschlossen sein.

Die Kosten von ca. 2,8 Mio. Euro werden von der Bundesrepublik Deutschland als Baulastträgerin übernommen.

Als Vorbereitung auf die ab 2019 geplante Hauptbaumaßnahme zur baulichen und betriebstechnischen Ertüchtigung des Engelbergbasistunnels müssen umfangreich Kabel aus den Leerrohren in den Notgehwegen in die Medien- und Abluftkanäle verlegt werden, damit die während der Hauptbaumaßnahme notwendigen Abbrucharbeiten ohne Problem realisiert werden können.

Die Umverlegung der Kabel wird ausschließlich in der Nacht erfolgen. Die Arbeiten erfolgen nur werktags und ca. an drei bis vier Tagen die Woche. Aus Arbeits- und Sicherheitsgründen müssen dazu jeweils 2 der 3 Fahrstreifen je Röhre von 22 bis 5 Uhr gesperrt werden. Betroffen von der Sperrung ist jeweils die West- oder Oströhre.

Allgemeine Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden. Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Verkehr](#)